
 

1-6 LAC小学校英語出前授業 

 

生徒感想（抜粋、原文そのまま） 

 

・小学生のエネルギーを受け取ることができて、元気になれたなと思いました。 

 

・教室の前に立って授業をすることの難しさを改めて知ることができましたし、普段ならし

ないような体験ができて、よかったです。また、自分の英語力もまだまだだなと感じたので、

もっと勉強しようと思いました。 

 

・行く前はどうしよう、不安だなと思っていたけど、いざ行ってみると５年生の子たちがや

さしくてたくさん笑ってくれたり手を挙げてくれたりすごく盛り上げてくれてよかったで

す！！ 

 

・小学生に会うまでは、小学５年生ってどんな感じだったかな、と心配していたけど、教室

に入った瞬間から反応がすごく良くて、わいわいしてくれたので安心しました。名刺もとて

も喜んでくれたので、一生懸命作ったかいがありました。自分たちの英語もがんばって理解

しようとしてくれて、ゲームも楽しんでやってくれて別れがつらかったです。 

 

・初めて授業をする側になって、いつも先生はこんなに大変なんだなと思い、普段の過ごし

方を少し変えようと思いました。小学生のみんなが楽しそうにしていて、がんばって準備し

た甲斐がありました。やりがいを感じました。 

 

・一緒に単語を大きな声で言ってくれたり、授業が終わった後にありがとうって言いに来て

くれたりしたのが嬉しくて、授業をさせてもらえてよかったなと思いました。 

 

・今回この授業の目標である、小学生に少しでも英語のおもしろさ、楽しさが伝わっていれ

ばいいなと思います。自分もこれからもっと英語を身近に感じて楽しみたいです。 

 

・英語で何かを説明して、自分も相手も楽しい雰囲気になるようにすることが今回がんばっ

たことではあったけど、課題でもあるなと思います。 

 

・英語を教えていくためには自分の英語力をまず上げていこうと思いました。 

 

・延期になったとはいえ、もう少ししっかり準備ができていれば、もっといい授業ができて

いたと思いました。 
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・今回の授業を通して、英語をより深く学びたいと思った。小学生の未知の単語への関心の

示し方や外国語に対する興味の向け方など、最近の自分になかった新鮮な反応を見て、「テス

トや大学に必要だから学ぶ」のではなく、「気になる外国語だから知りたい」という気持ちが、

勉強する上でなにより大切だと改めて感じた。 

 

・自分たちで何を話すか、どういう役割で進めていくのかを計画するのはとても難しかった

ですが、みんなが楽しそうにしているのを見て、やってよかったなととても感じました。 

 

・今回の出前授業を通じて、子どもたちに英語を教える大切さや楽しさだけではなく、私た

ち自身も「英語ってこんなに楽しいんだ！」と改めて学ばせてもらいました。（略）普段、学

校の先生方から教わっている英語を自分たちが子どもたちの前に立って教えるということは、

誰でも簡単に経験できることではありません。私は、この貴重な機会を通して、一つ自分自

身を成長させることができたと思います。 

 

・授業をやってみてとても楽しかったです。授業をするというのはむずかしいけど、とても

楽しいと気づけました。どうやったら楽しく分かりやすく英語を学べるのかいろいろ考えて

取り組めたので、いい経験になりました。 

 

・小学生の人たちがとても楽しそうに授業を受けてくれて、とてもうれしかったです。こう

いうふうに楽しく英語を学んでいけるようになりたいと思いました。 

 

・すごく楽しかったです。他のグループより人数が足りなかったのもあり、いろいろなハプ

ニングが起きてしまいました。しかし、自分たちなりに対処し、それを小学生が快く受け入

れてくれてとても助かりました。一生懸命用意したものを発揮して、それを喜んでもらえる

体験はすごく貴重なものだったと思います。 

 

・授業の最初から僕は不安でたまりませんでした。緊張でいっぱいでしたが、小学生がのっ

てくれたりしたため、いつのまにかその場の雰囲気になじむことができた。小学生に元気づ

けられたのでめっちゃ感謝です。このような経験はめったにないので、行うことができてよ

かったと思います。 

 

  

 

 

 


